

Estrenan cantata

Mañana viernes se estrenará en el Teatro de la Universidad Católica, ubicado en la Plaza Nueva, "La cantata del pan y la sangre". Una obra del compositor y director de orquesta chileno-alemán, Wilfred Junge. Las funciones se realizarán como una contribución de la UC al Congreso Eucarístico.

Esta obra resultó premiada en el certamen de cantatas sacras para festejar el décimo primer Congreso Eucarístico. El concierto que se pone en escena este viernes, contará con la presencia de las más altas autoridades de la UC y el padre Joaquín Allende, secretario ejecutivo de este Congreso.

La obra de Junge se basa en un texto de Miguel Arteche, poeta seleccionado por la comisión ejecutiva del Congreso. Actúan en ella la Orquesta de Cámara de la UC, la soprano Mary Ann Fones y el baritono Fernando Lara como solistas. Jorge Escobar será el narrador y estará el coro "Ars Vi-

lo moralem . verroon of
Suro . obra .
4-11-1980 . P. 14

Estrenan cantata. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estrenan cantata. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile